

花いっぱいのにまちにしよう！ 花壇コンクール最優秀賞紹介

SCENE 1



花壇コンクール審査会が、9月6・7日に行われ、参加した35団体（個人を含む）の中から、最優秀賞に2団体と1個人が選ばれました。最優秀賞に選ばれた野村節さんは、今回で4回目の参加。自宅の玄関から裏庭までを、地植えやプランターで花を飾り、今回初めて最優秀賞に輝きました。「地域の方が家の前を通ると、花がきれいですねと褒めてくださり、とても嬉しい。大好きな花の育成を今後も続けたい」と笑顔で話してくれました。

「審査結果」

○最優秀賞

野村 節（写真左上）

小野田中学校（写真左下）

栗田ひだまりの会（写真右）

SCENE 2

小学生ダンスチーム 全国大会での健闘を誓う

市内のダンス教室に所属する小学生12人のチーム「ARCHEN」が、市役所で藤田市長を表敬訪問しました。10月14日に開催される第6回全日本小中学生ダンスコンクールへの出場を決め、「大会では笑顔を大切に頑張りたい！」と力強く意気込みを語ってくれました。



SCENE 3

市内11地区で敬老会 いつまでも元気でいてね

敬老の日の9月17日、75歳以上の人を招いた「敬老会」が、市内11地区で開催されました。赤崎小学校体育館では、竜王中学校吹奏楽部による演奏や、保育園児による太鼓演奏などのステージイベントが催され、地域のみなさんで長寿をお祝いしました。いつまでもお元気で！